
Protokoll der Vorstandssitzung am 11.10.1994 
 

Alle Vorstandsmitglieder anwesend. 
Beginn 20 Uhr, Ende 24 Uhr. 
 
1. Frau Thierer wurde einstimmig zur Schriftführerin bestimmt. Sie übt diese Funktion nur kommissarisch 
aus bis zur nächsten Mitgliederversammlung. 
 
2. Von der Firma Hinterkopf wurde für 1500 Mark ein Bus gekauft, der bei der Allianz versichert wurde 
für rd. 2000 Mark pro Jahr. Der Bus kann einmal pro Monat bei der Firma Hinterkopf vollgetankt werden. 
Er steht auf dem Parkplatz der Firma Hinterkopf. Schlüssel für den Bus haben Roland Müller, Jochen 
Weiss und Uwe Holder. Die Autopapiere sind bei Roland Müller. Sie müssen kopiert und im Bus 
hinterlegt werden. Der Bus wird nur an Abteilungen des SC Lehr ausgeliehen. Die Handball-Abteilung hat 
den Vorrang. Um die Kosten abzudecken, erscheint eine Gebühr von 20 Mark angebracht. Elke Müller 
klärt versicherungsrechtliche Fragen mit dem SC Lehr ab und bespricht die Gebührenfrage mit der 
Handballabteilung. Kosten- und Einnahmeentwicklung wird zunächst bis zum Jahresende kritisch 
beobachtet und dann im HFL-Vorstand nochmals besprochen. 
 
3. Vom 1. September 1994 an steuert der HFL der Handballabteilung einen Trainingszuschuß von jährlich 
2400 Mark bei. Der Zuschuß wird so lange gewährt, so lange ausreichend Finanzmittel zur Verfügung 
stehen. 
 
4. Herr Dr. Pfarr berichtet von einem Gespräch mit Herrn Niesch von der Firma ratiopharm. Es sei nicht 
mehr so einfach, Sponsorengelder zu bekommen. Sobald der HFL jedoch ein Gesamtkonzept habe, könne 
er nochmals auf ratiopharm zukommen, Frau Seidel will sich um weitere mögliche Sponsoren kümmern 
und im November berichten. 
 
5. Es wurde ein kurzer Kassenbericht gegeben. Der HFL geht von jährlichen Fixkosten von 5000 Mark 
aus, die aus Mitgliedsbeiträgen, Spenden und Aktionen aufzubringen sind. Insgesamt geht der HFL von 
Jahreseinnahmen in Höhe von 7000 Mark aus. 
 
6. Der HFL wird im nächsten Jahr 100 T-Shirts kaufen und bedrucken lassen. Kosten etwa 1000 Mark. 
Die T-Shirts sollen bei den Spielen der Handball-Mannschaften verkauft werden, zu einem Stückpreis von 
15 bis 18 Mark. Herr Seidel will klären, oh weitere Finanzquellen über Bandenwerbung bei den Spielen in 
der Ballspielhalle und den Verkauf von Werbeflächen am Bus erschlossen werden können. 
 
7. Die Handballabteilung will sich bemühen, in Lehr Bezirksspiele oder Verbandsfeste zu organisieren. 
Elke Müller klärt dies ab und berichtet in der nächsten Sitzung. Falls solche Veranstaltungen zustande 
kommen, möchte sich der HFL mit eigenen Aktivitäten beteiligen, um zu weiterem Geld zu kommen. 
 
8. Nächster Termin für Vorstands- und Ausschuß-Sitzung: Dienstag, 8. November, 20 Uhr, bei Familie 
Dr. Pfarr. Termin für die Mitgliederversammlung: 15. Februar, 20 Uhr. Beim Hauptverein wird angefragt, 
ob das Sportheim an diesem Abend frei ist und reserviert werden kann. 
 
Gez.: S. Thierer 
 
Verteiler: 
J. u. H. Seidel 
Elke Müller 
Herr Dr. Pfarr u. Frau 
K. Kilvinger 
 


